

けやきっ子

大子町立だいご小学校学校だより 第5号

令和6年4月20日発行 文責:校長 清水洋太郎

授業参観、総会、懇談会、大変お世話になりました！

4月第2週もあっという間に過ぎました。今週は週明けから暑い日が続き、学校では早速熱中症予防にも注意して教育活動を進めています。睡眠時間を確保し、朝食をしっかり摂るようにお声がけをお願いします。さて、そんな今週は「1年生を迎える会」からスタートしました。6年生を中心に在校生が温かく1年生を迎え、1年生もとても嬉しそうでした。学校長から「元気に休まずに登校し、楽しい学校生活を送りましょう。」と伝えました。また本日は、授業参観、PTA総会、学年懇談会を開催しました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、児童は張り切って授業参観に臨んでいました。1年間、どうぞよろしくお願いたします。



1年生、初めての授業参観でした！

みんなが一生懸命にがんばった授業参観の様子をご紹介します！



1年生を迎える会を行いました。ようこそ、だいご小学校へ！

今週月曜日(15日)に、1年生を迎える会を行いました。6年生を中心に在校生が心を込めて1年生を迎えました。一緒にレクリエーションを行い、「じゃんけんれっしゃ」や「もうじゅうがり」で、上級生と楽しく遊びました。種や王冠のプレゼントももらいました。1年生もとても嬉しそうでした。最後に在校生が歌った校歌。大きな声で、最高の合唱でした。校歌がしっかり歌える学校は素晴らしい学校です。1年生のみなさん、ようこそだいご小へ！これから、毎日元気に学校生活を送りましょう！

